

Radtour durchs Enztal am 04.09.2011

Am Sonntag, 04.09.2011 trafen sich 17 Erwachsene und Kinder um 9 Uhr an der Skihütte, um das Enztal per Rad zu erkunden. Start der Tour war der Bahnhof in Bad Wildbad-Calmbach. Bei sommerlichen Temperaturen ging es entlang der Enz über Höfen nach Neuenbürg. E



in kleine Reifenpanne nutzten wir zu einer kurzen Verschnaufpause. Danach ging es weiter durch Neuenbürg durch und dann auf der rechten Seite der Enz entlang nach Pforzheim. Mittels Über- bzw. Unterführungen läuft der Radweg quer durch Pforzheim durch, so dass keine starkbefahrenen Hauptstraßen überquert werden mussten. Um die Mittagszeit erreichten wir den Enzauenpark in Pforzheim, wo wir eine Stunden Rast einlegten. Nachdem wir uns gestärkt hatten, nutzten die Kinder die diversen Spielanlagen im Park und der eine oder andere Erwachsene genoss noch ein kühles Bier. Weiter ging es dann über Eutingen, Niefern nach Mühlacker.



Hinter Mühlacker fließt die Enz in Schleifen durch Wiesen, Wälder und Weinberge. Immer wieder machten wir eine kurze Pause und genossen wie beispielsweise in Illingen und Mühlhausen die herrliche Landschaft mit ihren Weinbergen. Die letzten Kilometer der Tour führten uns vorbei an Roßwoog nach Vaihingen/Enz wo es noch kurz leicht zu tröpfeln anfang. Gegen 15.30 Uhr erreichten wir Vaihingen/Enz das an diesem Sonntag sein Strassenfest

feierte. Im "Vaihinger-Weindörfle" genossen wir nach den rund 60 Kilometern Radtour noch das eine oder andere Achtele und aßen Pommes, Flammkuchen, Steaks und vieles mehr. Um kurz nach 17 Uhr ging es dann über einen leichten Anstieg zum Bahnhof von Vaihingen/Enz und dann per Zug zurück nach Calmbach.